

genommen. Die Führung war sehr spannend und interessant. Die Schüler/innen hatten viele Fragen und bekamen auf jede eine Antwort. Zum Schluss gab es noch eine Stärkung mit Tee und Keksen für alle.

Schulversammlung

Bei unserer letzten Schulversammlung wurde Thor T. zum Kind des Monats bestimmt. Wir gratulieren!

Montessori-Schule

LernWerk.vv

Oasenwochenende

Wie immer gegen Ende des aktuellen Schuljahres hatte die Freie Aktive Montessorischule Kraichgau die Schülerinnen und Schüler, deren Eltern und die Lernbegleiter zum Oasenwochenende eingeladen. Hierbei handelt es sich um ein Wochenende, das die Schulgemeinschaft auf einem idyllischen Zeltplatz zusammen verbringt.



Zusammen Spaß haben, mit vielfältigen Angeboten aktiv sein oder einfach mal die Seele baumeln lassen- auch beim diesjährigen Oasenwochenende hat jeder das gefunden, was er gerade gebraucht hat. Das Oasenwochenende bietet auch den neuen Erstklässlern für das kommende Schuljahr die Möglichkeit, die neuen Mitschüler besser kennenzulernen und in die Schulgemeinschaft einzuwachsen. Ein Höhepunkt in diesem Jahr war sicherlich das Angebot von Patricia Carrasco-Herrera, die in Eschelbronn einen Pensionsstall mit Reitbetrieb leitet und extra mit 2 Pferden angereist war, um mit ihren Reitspaziergängen etliche Kinderherzen höher schlagen zu lassen. Die ausführliche und professionelle Kräuterwanderung mit Heilpraktikerin Hedwig Kempf war vor allen Dingen bei den Erwachsenen sehr beliebt, während das Batikn sowohl Groß als auch Klein begeistert hat. Eine besonders schöne Stimmung kam auf, als die Schülerinnen und Schüler mit großen Weidenästen und Schnüren herrlich schimmernde Seifenblasengebilde über den Zeltplatz schweben ließen. „Solche Stunden sind einfach unersetzlich, die Vertrautheit unter allen Teilnehmern wächst und außerdem ist es ein schönes Gefühl, ein ganzes Wochenende in der freien Natur zu verbringen“, fasst Vorstand Peter Köhler abschließend zusammen und in diesem Sinn freut man sich gemeinsam schon wieder auf das Oasenwochenende im kommenden Jahr.

Theaterstück

„Cindy reloaded“ oder „Das wahre Glück im Leben!“



Foto: Montessorischule

Dass es im Leben in erster Linie darauf ankommt, reich oder adelig zu sein bzw. dass das sogar recht hinderlich sein kann, das konnten die Zuschauer am letzten Donnerstag bei der Theateraufführung der FAMS Kraichgau in ihrem diesjährigen Stück „Cindy reloaded – Cinderella einmal anders“ mal wieder sehen. Genau dieses Ziel verfolgen nämlich die drei Stiefschwestern des Stückes, sowie ihre sehr ambitionierte Maman von und zu Silberstein. Und bei schwierigen finanziellen Verhältnissen ist Maman denn auch kein Aufwand zu groß, ihre reizenden Töchter heiratsreif zu bekommen und bei einem großen Fest einem brautsuchenden Adeligen vorzustellen. Soziales Engagement, Sport, vornehmes Benehmen und Vortragsbesuche stehen fortan auf dem Trainingsplan der Mädchen, die – anfangs noch völlig begeistert – sich nach und nach immer mehr fragen, für wen oder was sie eigentlich diesen ganzen Aufwand betreiben. Ist nämlich ganz schön anstrengend und zeitraubend so eine richtige Dame zu werden! Nebenbei finden die drei auch noch ihre wahren Leidenschaften heraus, was die Sache nicht unbedingt einfacher macht. Und Cindy? Sie putzt, wäscht und kocht und verdient Geld für ihre mehr als unfreundliche Verwandtschaft. Aber Maman Silberstein findet trotz Cindies hundertprozentiger Vorbereitung immer wieder einen Grund, wieso sie nicht mitkann zum Fest (nicht zuletzt wegen unsortierter Erbsen und Linsen). Am Schluss des Stückes ist allerdings allen klar, worauf es im Leben wirklich ankommt: natürlich darauf, „dass man etwas liebt und kann und gut und gerne macht“, wie es die Grundschulmädchen der FAMS so treffend in ihrem Lied singen. 25 Schülerinnen und Schüler der Freien Aktiven Montessorischule in Zuzenhausen zwischen 7 und 17 Jahren wirkten beim Stück vor und hinter den Kulissen mit. Dass das Stück diesmal so multimedial war, ist den Ideen der Stückeschreiber und der tollen Film-, Musik- und Technikgruppe der FAMS zu verdanken. Deren Arbeit bestand u.a. darin, im Vorfeld Kurzfilme zu drehen, die dann in das Stück eingewebt wurden (Vielen Dank an die netten Menschen beim Mühlenbäcker, an der Waschanlage und in der Bücherei von Zuzenhausen, unseren Außendrehorten!) Der Applaus am Ende des Stückes war laut tosend nach einem Theaterabend voller Herzkopfen, Lachen, Musik und Gesang. Sehr erschöpft und sehr erfüllt waren die beteiligten Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen, denn sie haben an diesem Abend genau die Botschaft ihres eigenen Stückes gelebt: etwas tun, was sie lieben und gut und gerne machen. Wer dabei war, hats gesehen. J



Feuerwehr

Freiwillige Feuerwehr Zuzenhausen



Anmeldung Ferienzeltlager

Vom 03.08. - 05.08.2017 ist es wieder so weit und die Freiwillige Feuerwehr Zuzenhausen veranstaltet ihr traditionelles Ferienzeltlager auf dem Vereinsgelände der Hundesportler in Zuzenhausen.

Wer ein erlebnisreiches Wochenende, mit Nachtwanderung, verschiedenen Spielen, Badespaß und vielem mehr erleben möchte, ist hier genau richtig!

Seid ihr zwischen 7 und 14 Jahren alt?

Dann meldet euch mit dem abgedruckten Anmeldebogen bis zum 27. Juli 2018 an.

Der Anmeldebogen kann hier abgegeben werden:

- Daniel Breit, Hauptstr. 7, Tel.: 06226/993118
- Carsten Vogt, Goethestr. 16, Tel.: 06226 971307
- Feuerwehr-Gerätehaus, Rotenhausweg 7

Die Anreise ist am Freitag, den 04.08. ab 16 Uhr möglich. Die Eröffnung ist um 18 Uhr.